

## Tim Wasrik Itjen TNI Gelar Audit Kinerja Korem 082/CPYJ

Update - [JURNALNASIONAL.CO.ID](http://JURNALNASIONAL.CO.ID)

Apr 20, 2021 - 22:30



KOTA MOJOKERTO - Danrem 082/ CPYJ Kolonel Inf M. Dariyanto didampingi Kasrem 082/CPYJ Lerkol Arm Beni Sutrisno S.Sos dan para Kasi Korem 082/CPYJ menyambut kunjungan kerja Tim Pengawasan dan Pemeriksaan dari Inspektorat Jenderal TNI yang dipimpin oleh Kolonel Czi Dedy Irwanto S.E., M.M., CFA beserta anggota tim di Ruang Data Makorem 082/CPYJ Jl. Veteran No 3 Kota Mojokerto, Selasa ( 20/04/2021 )

Danrem 082/CPYJ dalam sambutannya mengucapkan selamat datang dan

terima kasih atas kehadiran Kolonel Czi Dedy Irwanto beserta rombongan dalam rangka melaksanakan pengawasan dan pemeriksaan di Korem 082/ CPYJ.

"Kehadiran Tim Wasrik Itjen TNI ini memiliki arti penting dan manfaat yang besar dalam meningkatkan kinerja organisasi. Karena dengan kehadiran Tim Wasrik pada hakikatnya merupakan aplikasi salah satu manajemen yaitu kontrol/ pengawasan dan sebagai alat kendali bagi penyelenggara organisasi," ujar Danrem.

"Tim Wasrik Itjen TNI secara kelembagaan memiliki otoritas untuk melakukan pengawasan dan pemeriksaan kegiatan yang direncanakan, pengawasan dan pemeriksaan kegiatan yang sedang berjalan serta melakukan pengawasan dan pemeriksaan terhadap kegiatan yang telah dilaksanakan.

Di samping itu juga wasrik merupakan upaya pencegahan terhadap kemungkinan kesalahan yang bisa menghambat kinerja organisasi, sehingga dapat memberikan solusi dalam penyelesaiannya," imbuhnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua Tim Wasrik Kolonel Czi Dedy Irwanto, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danrem 082/CPYJ beserta staf yang telah menerima kehadiran Tim dari Itjen TNI dengan sangat baik.

"Kami datang ke Korem 082/CPYJ ini atas perintah Panglima TNI, dan kami tidak akan mencari kesalahan yang dilakukan oleh satuan, akan tetapi kedatangan kami ini akan mencarikan solusi penyelesaian terhadap permasalahan yang dihadapi oleh satuan bawah dalam pelaksanaan tugas kedepan," ungkapnya.  
(Jon)